

# Presupuesto tiene efectos negativos para ejecutarlo, señalan expertos

**La Hora**

04-12-2023

Los cambios de último momento al presupuesto general de 2024 que incluyó la alianza oficialista en el Congreso de la República hará que el primer año del gobierno de Bernardo Arévalo sea complicado.

El investigador de la Fundación para el Desarrollo de Guatemala (Fundesa), Fernando Spross, y el economista de la Asociación de Investigación y Estudios Sociales (Asiés), Erick Coyoy, hicieron un análisis del plan de gastos para 2024, cuyas repercusiones pueden afectar las políticas públicas por el pago de obras de arrastre, que se la mayoría se adquirieron durante la pandemia.

Vea la entrevista con Spross y Coyoy en LH En Contexto, y no olvide suscribirse a nuestro canal en YouTube y Facebook.